

1. Record Nr.	UNINA9910418032703321
Autore	Molinier Pascale
Titolo	Le care monde : Trois essais de psychologie sociale // Pascale Molinier
Pubbl/distr/stampa	Lyon, : ENS Éditions, 2018
ISBN	979-1-03-620034-2
Descrizione fisica	1 online resource (176 p.)
Soggetti	Women's Studies éthique care psychologie morale féminisme subjectivités ethics moral psychology feminism subjectivities
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	Pourquoi le travail du care est-il particulièrement fertile pour les questions morales ? Qu'est-ce que la psychologie sociale peut apporter à la réflexion en éthique ? En quoi la philosophie morale peut-elle renouveler l'écoute des psychologues ? Ceux-ci peuvent-ils transformer leur façon de comprendre les préoccupations du monde ordinaire ? Comment les discours savants peuvent-ils ne pas étouffer la voix différente en éthique ? À partir d'enquêtes réalisées sur le terrain de la recherche en nanomédecine, sur celui du soin gériatrique, ou de l'expérience de femmes confrontées à la violence, ce livre propose une lecture de « ce qui compte » pour les personnes qui sont engagées dans une relation d'attention à autrui. Les conditions de l'identification à l'autre, ou au contraire de l'impossibilité de s'imaginer à sa place, sont un fil rouge dans une réflexion portant tour à tour sur l'angoisse

morale, le racisme et le mépris social, le rapport entre souci de soi et souci des autres. Why care work is so particularly fertile for moral questions? What can social psychology bring to reflection in ethics? In what way moral philosophy can renew the listening of psychologists? Can they change the way they understand the preoccupations of the ordinary world? How can scholarly discourses not stifle the different voices in ethics? Based on research conducted in the field of nanomedicine research, geriatric care, or in the experience of women with violence, this book offers a reading of "what matters" for those engaged in a relationship of attention to others. The conditions of identification with the other, or the impossibility of imagining oneself in his place, are a red thread in a reflection bearing in turn moral anguish, racism and social contempt, and the relationship between care and selfcare.
